
第１３４０回例会 ５月１４日（金）こども食堂支援金贈呈式  ホテルモリノ 

第１３４１回例会 ５月２１日（金）特別昼食例会      ホテルモリノ 

第１３４２回例会 ６月 ４日（金）会長の日        ホテルモリノ 

 

 

【開会点鐘】蓬田 忠 会長 【S.A.A.】志村 幸男 副委員長 

【例 会 場 】 ホテルモリノ 

【 ソ ン グ 】 国歌『君が代』  ロータリーソング『奉仕の理想』 

【ゲスト・ビジター紹介】         蓬田 忠 会長 

◆米山奨学生 

 徐
じ ょ

 菁一
せいいち

 さん 

〈徐さんのコメント〉 

「今４年生で、学校の 

授業は週に 1回対面 

授業になりました。 

来年大学は卒業です 

が、大学院の受験をしますので勉強も頑張っています。あと、

３年間障害者の介護をしていますので、今月 25日に介護職員

初任者研修を受けます。２級が受かったら、１級も受けようと思

っています。これからも社会に役立つようになりたいので、応援

宜しくお願い致します。」 

【今月の誕生日・記念日】         

青戸 慶太 親睦委員長 

〈会員〉森茂則会員(９日)、 

山下俊也会員(１７日)、 

     鈴木豊成会員(１７日)  

〈奥様〉大石佳会員夫人 妙子様、鈴木豊成会員夫人 陽子様、 

蓬田忠会長夫人 文香様、 

〈結婚記念日〉佐々木範行会員、 

【代表して鈴木豊成会員コメント】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【第１０回理事・役員会報告】         蓬田 忠 会長 

１．〈報告事項〉退会者：３月末、３名 

２．5月21日会長幹事ご苦労様会について      【承認】 

３．『30周年行事について』鈴木憲治会員より説明 

【会長報告】      蓬田 忠 会長 

１．５月のＲI レート １ドル＝１０９円 

２．横浜市営地下鉄 3号線延伸 

早期完成期成同盟会より、 

第 3回総会資料が届く。 

【幹事報告】                      川﨑 航 幹事 

★例会変更 

◎川崎北ＲＣ 5/12（水） オンライン（ＺＯＯＭ）例会  

※東京都に緊急事態宣言発出中はオンライン例会のみ 

◎横浜あざみＲＣ 

★会報着 

◎川崎北RC 第2918回（12/16）～第2930回（4/14） 

◎川崎中原RC 第1493回（12/17）～第1500回（4/1） 

 

 

 

 

 

        
［例会日］第 1・2 金曜日 12：30〜13：30［例会場］ホテルモリノ新百合丘 7F TEL：044-953-5111 

［例会日］第 3・4 金曜日 12：30〜13：30［例会場］百合ヶ丘カントリー倶楽部 2F TEL：044-966-1300 

※第 5 金曜日  休会または移動例会,他 連絡先：川崎麻生ロータリークラブ事務所 TEL：044-951-1322 

第 1339 回 例会記録 2021 年 5 月 7 日（金） S.A.A.委員長 中山 隆弘 

 

「夫婦共に持病があり、薬が段々増え

ています。コロナに負けないように早く

ワクチンを打ちたいと思います。」 

 

 

 

 

今月、記念日を迎えた会員 



【出席委員会】         圓城寺 広明 委員長 

例会 会員 出席 欠席 修正 出席率 

1339回 30 19 11  63.3％ 

1338回 30 22 8 0 73.3％ 

1337回 30 18 12 4 73.3％ 

 

 

 

 

 

 

【各委員会寄付】             

委員会 第 1339回(件数) 合 計 

ニコニコ委員会 16件 ￥16,000 

ロータリー財団委員会 4件 ￥46,800 

米山記念奨学委員会 4件 ￥28,000 

【ニコニコ委員会 メッセージ】 志村幸男 社会奉仕副委員長 

◇蓬田忠会長【徐さん 1ヵ月早いです】 

◇川﨑航幹事【徐さんようこそいらっしゃいました】 

◇花輪孝一会員【お久しぶりです】 

◇青戸慶太会員 ◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員 

◇大野勉会員 ◇親松明会員 ◇梶俊夫会員 

◇木村良三会員 ◇志村幸男会員 ◇鈴木昭弘会員 

◇鈴木憲治会員 ◇鈴木豊成会員 ◇長瀬敏之会員 

◇森茂則会員       以上、ご協力ありがとうございました。 

【ロータリー財団委員会 メッセージ】  

宇津木 茂夫 委員長 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員    

◇木村良三会員 ◇鈴木昭弘会員           

ご協力有難うございました。 

【米山記念奨学委員会 メッセージ】      梅澤 馨 委員長 

◇蓬田忠会長 【コロナに細心の注意を 

払って過ごしましょう】 

◇宇津木茂夫会員 ◇梅澤馨会員  

◇鈴木豊成会員 

ご協力有難うございました。 

【親睦委員会】                 梶 俊夫 副委員長 

５月１０日(月)に、志村会員のご厚意

によりカントリーでゴルフをすることに

なりました。なるべくロッカーを使用

せずに、ゴルフのウエアーでよいとの

ことです。皆さん頑張ってください。 

 

 

 

 

 

 

 

【会長幹事ご苦労様会について】  鈴木 昭弘 次年度会長 

本来ですと、再来週５月２１日は「会

長幹事ご苦労様会」ですが、今回

はコロナ禍の影響で出来ません。

そこで、通常例会としてお美味しい

昼食を出して頂くようにいたしました。 

通常より豪華な食事の例会でお祝

いをしたいと思います。 

【ご 挨 拶】                    花輪 孝一 会員 

久しぶりに例会へ参加させて頂い

ております。今一番の懸念はコロ

ナとワクチン接種のことだと思い

ます。細心の注意をはらって、「う

つらないうつさない」の心がけで

いてほしいと思います。 
 

【四つのテスト】                 花輪 孝一 会員 

【閉 会 点 鐘】                     蓬田 忠 会長 

【会報委員会】                 鈴木 眞一 委員 

◇文責：長瀬 敏之委員  ◇写真：宇津木 茂夫 委員 

◎５月１０日、会員有志によるゴルフコンペがあり 

ました。優勝は梅澤馨会員でした。 

 

    

 

 

 

 

圓城寺 出席委員長   志村 社会奉仕副委員長 

 

 


